
静岡市長 田辺信宏様 

城北公園の公園 PFI事業の見直しへの要望 

 
城北公園 PFI事業では、24台の駐車場付きのドライブスルーのコーヒーショップ、

有料子ども施設、48台の駐車場を整備する計画が進められています。 

公園に駐車場や休憩施設は利用者が希望する施設です。 

しかしながら、今の計画では、ドライブスルーなど公園内に多くの車が出入りす

ることによる交通事故、麻機街道の渋滞や駐車場整備によりグランドは小さくなり、

ネット替わりの樹木が無くなることによるボール競技等の制約も予想されます。さ

らに、広域避難地である公園の防火帯である植栽が失われることは住民の生命にか

かわることとなります。 

施設整備のために、樹齢 100年近い大木や 40年以上手を入れてきた園芸樹木が伐

採され、公園が全国に誇る「都市の杜」が失われるのは、都市公園としては取り返

しのつかない大きな損失です。 

公園の魅力を維持しながら、施設整備の在り方があるはずです。つきましては、

公園 PFI 事業の事業者との契約を見直し、公園整備計画を考える時間をもうけてい

ただくようお願い申し上げます。 
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①利用者の声を聞いて計画に反映してほしい。 

②公園内にドライブスルーのカフェはやめてほしい。 

③大木・中高木など多数の樹木の伐採はやめてほしい。 

事務局：みんなで考えよう城北公園の会 TEL:054-247-1511 高木 

https://johoku-mori.jimdofree.com/ 


